

## Lokal & Regional



Staatssekretärin Bettina Altesleben, Landesverbandsvorsitzende Sabine Altmeyer-Baumann, die neue Erste Vorsitzende Alexandra Moser, Bürgermeisterin Barbara Meyer und Bezirksbürgermeisterin Isolde Ries (von links) ehrten Uwe Bußmann (rechts) mit Reden und Gastgeschenken. Foto: Kossmann

## Der „Marathonläufer“ der Saarbrücker Tafel

Uwe Bußmann als Vorsitzender verabschiedet und zum Ehrenvorsitzenden ernannt

**Saarbrücken-Burbach.** Im Bürgerhaus Burbach fand kürzlich die Mitgliederversammlung der Saarbrücker Tafel statt. Neben den Regularien und Berichten, die eine solche Veranstaltung mit sich bringt, standen zudem Neuwahlen an und diese bedeuteten in diesem Jahr Abschied nehmen von Uwe Bußmann als Erstem Vorsitzenden.

Bußmann prägte bis zum inzwischen 25. Jubiläumsjahr der Einrichtung 13 Jahre die Tafel als Erster Vorsitzender – und somit mehr als die Hälfte seit Bestehen. Schon frühzeitig hatte er Alexandra Moser mit Schokolade in den Verein gelockt (2011) und nachdem diese nun einige Jahre Beisitzerin und Stellvertretende Vorsitzende war, übernimmt sie nun auch die entsprechende Leitung der zahlreichen ehrenamtlichen Mitarbeiter, ohne deren Einsatz die Einrichtung nicht zu bewerkstelligen wäre.

Saarlandweit ist die Saarbrücker Tafel die einzige, welche an fünf Tagen in der Woche jeweils montags bis freitags von 14.30 Uhr bis 16 Uhr zur Ausgabe ge-

öffnet hat (nähere Informationen unter [www.tafel-saarbruecken.de](http://www.tafel-saarbruecken.de)).

Allen Mitgliedern gemein ist die Aufgabe, Lebensmittel zu retten und Menschen zu helfen. Dass es eines solchen Angebotes in der heutigen Gesellschaft bedarf, weil die Zahl der bedürftigen Menschen so immens ist und auch nicht alle berücksichtigt werden können, ist für viele Menschen nur schmerzlich nachvollziehbar. Während einige Menschen nicht wissen, wo sie ihre Privatjets parken sollen, müssen andere die Tafel in Anspruch nehmen, um überhaupt weiterleben zu können.

### Zahlreiche Überraschungsgäste

Es waren nicht nur über 40 Mitglieder, die ins Bürgerhaus gekommen waren, sondern vor den Türen sammelten sich weitere Überraschungsgäste, welche hinein gerufen wurden, nachdem die Versammlung Bußmann einstimmig für seine unermüdlchen Verdienste zum Ehrenvorsitzenden ernannt hatte. Seine Nachfolgerin hatte im Vorfeld alles im Stillen organisiert und selbst seine gekom-

mene Familie hielt da „dicht“ und kam zur Freude des Geehrten.

Unter anderem nahmen Staatssekretärin Bettina Altesleben, Bürgermeisterin Barbara Meyer, Bezirksbürgermeisterin Isolde Ries und Sabine Altmeyer-Baumann, Vorsitzende des Tafel-Landesverbandes Rheinland-Pfalz/Saar, die Einladung gerne an, um ihrem langjährigen Weggefährten und steten Ansprechpartner zu gratulieren.

Ein Abschied war es dabei nur bedingt, zwar werde sich Uwe Bußmann nun mehr um seine Frau und seine Familie, besonders die Enkel, kümmern, aber er bleibt als Ehrenvorsitzender gerne mit Rat und Tat unterstützend zur Seite und wird die Saarbrücker Tafel auch weiterhin auf ihrem Weg begleiten. Im Landesverband ist er zudem Kassenprüfer und ein Initiator der Verbandsarbeit.

Als „Marathonläufer der Tafel-Familie“, wie ihn die Gratulantinnen nannten, wird er nun in einem abgespeckten Wirkungskreis weiterhin seine Runden drehen. ak